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ЧЕТЫРЕ ПОКОЛЕНИЯ 

МОЁ ЗДОРОВЬЕ — 
МОЁ ПРАВО 

ВСЯ ЖИЗНЬ 
В СПЕКТАКЛЕ

Мы часто пишем и 
о людях с Доски почёта, 
и о трудовых династиях 
АО «Соликамскбумпром». 
В этот раз у нас — 
две рубрики в одной. 

В обществе постепенно 
формируется мода 
на ЗОЖ, лидером 
которой в России 
становится молодёжь. 
В преддверии Дня 
здоровья мы встретились 
с убеждённым 
сторонником здорового 
образа жизни.

Как любой спектакль 
превратить в праздник 
для маленьких, а взрослых 
заставить задуматься — 
рассказывают 
актёры театра-студии 
«Перемена».

—  Вера Ивановна, что такое, 
по-вашему,  перспективное 
развитие? 

—  Это  что-то  вроде  «нацио-
нальных проектов России», толь-
ко в масштабах предприятия.

 
—  С какой целью был создан 

отдел перспективного развития?
—  Обеспечить  деятельность 

президента  в  вопросах  развития 
предприятия.  Если  подробнее, 
то в начале 2000-х годов на пред-
приятии  началась  масштабная 
модернизация  производственных 
мощностей,  в  рамках  которой 
возникла потребность в стратеги-
ческом  планировании  деятельно-
сти  предприятия,  оценке  проек-
тов  развития  производственных 
мощностей  —  полуфабрикатных 
и  вспомогательных  производств, 
бумагоделательных  машин, 
а  также  разработке  программ 
по  снижению  расхода  ресурсов, 
повышению  производительно-
сти  труда.  Вот  тогда  Барановым 
Виктором  Ивановичем  и  было 
поручено создать отдел. И канди-
датуры на укомплектование отде-
ла уже были определены.

—  Изначально  кто  входил 
в состав отдела — 20 лет назад? 
Какие изменения в составе про-

исходили? Кто сегодня работает 
в отделе? 

—  Тогда,  в  апреле  2004 
года,  отдел  возглавила  Евгения 
Петровна  Писоцкая.  Позже  она 
трудилась на нашем предприятии 
в другой должности, а в 2020 году 
вновь  возглавила  направление 
развития уже в должности дирек-
тора  по  развитию  и  внутреннему 
контролю.

Сегодня  в  отделе  перспек-
тивного  развития  трудятся  два 
человека:  это  я  —  начальник 
отдела  Вера  Ивановна  Попова 
и специалист Анна Александров-
на Шаповалова.

Моя  жизнь  на  предприятии 
и  в  отделе  перспективного  раз-
вития началась 8 лет назад, тоже 
в апреле. Тогда вместе с Верони-
кой  Валерьевной  Пермяковой 

мы «обновили» коллектив отдела. 
Адаптироваться  к  выполнению 
задач,  стоящих  перед  отделом, 
нам  помогала  Лидия  Александ-
ровна  Половникова,  которая 
ранее  здесь  работала.  Отзыв-
чивых,  понимающих  и  готовых 
помочь людей у нас на предприя-
тии  очень  много,  поэтому  всё 
получилось.

 В номере

В апреле 2024 года 
исполняется 20 лет со дня 
образования отдела 
перспективного развития 
АО «Соликамскбумпром». 
В преддверии юбилейной 
даты мы организовали 
интервью «вопрос-ответ» 
с начальником отдела 
Верой Ивановной Поповой.

КАКИЕ НАШИ ГОДЫ
 Слово специалисту

—  «Бумажник» в год своего юбилея, впрочем, как и всегда, должен быть:  
  Б — бумажным,
    У — умным,
      М — многогранным,
        А — актуальным,
          Ж — жизненным,
            Н — народным,
              И — интересным,
                К — культурным.

Денис Викторович ПАНЬКОВ, оператор агрегатных линий сортировки и переработки брёвен, ДПУ
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На экологической конференции – 2023: В. И. Попова, Е. П. Писоцкая и А. А. Шаповалова
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а Поздравляем!
29  марта  в  Соликамском 

городском округе прошёл Фести-
валь ГТО среди семейных команд.

Спортивная  программа  Фести-
валя состояла из  тестов комплекса 
ГТО.  Командное  первенство  судьи 
определили по сумме очков, набран-
ных всеми участниками команды.

Поздравляем  победителей  —  
семью  Олеси  Евгеньевны  Ряпо-
совой  (ОК)  —  1  место  в  группе 
«Родитель  +  ребёнок»  и  семью 
Надежды Александровны Бакань 
(ООТПБ и ПК) — 3 место в группе 
«Родитель + двое детей».

Бумажники,  а  вы  сдали  нормы 
ГТО?

Внимание
С  4  апреля  закрыта  ледовая 

переправа  через  реку  Кама,  сое-
диняющая  населённые  пункты 
Соликамского городского округа, 
в  связи  с  потеплением  и  интен-
сивным таянием снега.

Соответствующие  дорожные 
знаки  будут  установлены  в  бли-
жайшее время.

«ЭКОЛОГиЯ»
В  Соликамском  городском 

округе  проходит  акция  по  сбору 
макулатуры,  пластиковых  кры-
шек и отработанных батареек.

Для регистрации в Акции необ-
ходимо подать заявку в адрес Орга-
низатора  по  электронной  почте: 
uoosip@mail.ru.  Заявки  прини-
маются до 30 ноября.

Средства,  вырученные  от  сдачи 
пластиковых крышек, будут направ-
лены на приобретение инвалидных 
кресел,  колясок  и  другой  реабили-
тационной техники для подопечных 
БЭФ «Обитаемый Урал». 

Забота о ближних
С  сентября  2023  года  специа-

листы Соликамского дома-интер-
ната  обучают  жителей  округа 
уходу  за  пожилыми  людьми 
и инвалидами.

«Школа  ухода»  помогает  род-
ственникам, осуществляющим уход, 
получить  бесплатные  рекоменда-
ции  и  научиться  самоподдержке, 
поскольку забота о других — важ-
ный  и  ответственный  шаг,  требую-
щий сил и времени.

Основные темы:
  профилактика пролежней;
  эмоциональное  выгорание 

и как с ним бороться;
  использование  технических 

средств реабилитации в домашних 
условиях.

Желающие  пройти  обуче-
ние — могут обратиться по адресу: 
г.  Соликамск,  ул.  Лесная,  38а, 
или по телефону: 4-75-70.

Нужна помощь
Цеху  по  производству  еды 

быстрого  приготовления  всегда 
нужны свежая и квашеная капу-
ста,  лук,  морковь,  свекла,  кар-
тофель, солёные огурцы.

Ваши  посылки  всегда  ждут 
в цехе в ТЦ «Экватор», 4 этаж.

Узнать  о  других  видах  помощи 
участникам  СВО  можно  в  группе 
Zа НАШИХ Соликамск и не только.

По информации сайта:  
https://vk.com/solkadm

 Новости

 Доска почёта

 Слово специалисту

ЧЕТЫРЕ ПОКОЛЕНИЯ

КАКИЕ НАШИ ГОДЫ

—  Работаю  на  Соликамск-
бумпроме  давно  —  прики-
пела,  и  никуда  меня  больше 
не  тянет,  —  признаётся  собе-
седница.  —  Сначала  рабо-
тала  в  РСУ  —  штукатуром-
маляром,  потом  перешла 
в ЦВС — коагулянщиком. 

С  2004  года  она  —  маши-
нист  насосных  установок.  На 
новом  месте  Валентина  Алек-
сандровна  быстро  освоила 
оборудование  и  технологиче-
ский  процесс,  проявила  себя 
как грамотный работник. 

—  Добросовестная,  ответ-
ственная,  трудолюбивая,  — 
тепло  отзываются  о  коллеге 
бригадир,  машинист  ком-
прессорных  установок  Ната-
лья  Ивановна  Югринова 

и  машинист  по  стирке 
и ремонту спецодежды Оксана 
Алевтиновна  Куимова.  — 
Работать  с  ней  одно  удоволь-
ствие:  с  большим  опытом, 
всегда вежливая и спокойная.

Помимо  своей  основной 
специальности,  она  владеет 
смежной  профессией  —  опе-
ратор на фильтрах. 

—  Если  человек  забо-
лел,  то  на  Валентину 

Александровну  можно  поло-
житься,  —  говорит  опе-
ратор  на  фильтрах  Елена 
Александровна  Махнач.  — 
Обязательно поможет — под-
менит.  Без  всяких  отговорок. 
За что мы её очень уважаем. А 
ещё Валентина у нас — руко-
дельница,  вяжет  красивые 
игрушки. Нет ни одной одина-
ковой.  Все  вещи  необычные. 
Что тут скажешь — авторская 
работа. 

Всё  успевает  Вален-
тина  Александровна  —  дом, 
семья,  работа,  хобби.  Кстати, 
о  её  семейной  династии: 
дед — Менг Александр Фёдо-
рович,  дядя  —  Владимир 
Александрович,  тётя — Эми-
лия  Александровна,  роди-
тели  Александр  Александро-
вич  и  Евгения  Григорьевна 
тоже  в  своё  время  трудились 
на  бумкомбинате.  А  теперь 
и  её  сын  —  Айрат  Асхатович 
Гибадуллин работает здесь. 

—  Айрат  пришёл  на  пред-
приятие  учеником  токаря 
в  РМЦ,  —  с  гордостью 
рассказывает  моя  собе-
седница.  —  Сдал  на  раз-
ряд  и  самостоятельно  рабо-
тает  по  специальности. 
Ему  повезло  с  наставни-
ком.  Он  научил  Айрата  мно-
гому, благодаря чему сын стал 
профессионалом. 

Работница  со  стажем 
не скрывает — она всей душой 
болеет за родное предприятие:

—  Очень  нужны  в  цехе 
молодые  кадры.  Ведь  люди 
старшего  возраста  потихоньку 
уходят  на  пенсию,  кому  же 
передать  свой  опыт?  Очень 
хочется,  чтобы  предприя-
тие  процветало.  Ведь  произ-
водство  живёт,  когда  на  нём 
работают  и  опытные  люди, 
и молодые.

Екатерина Клышникова

Так уж получилось, 
что у нас сегодня 
две рубрики в одной. 
Мы часто пишем и 
о людях с Доски почёта, 
и о трудовых 
династиях. Готовясь 
к беседе с Валентиной 
Александровной 
Туйсузовой, я 
и не предполагала, 
что познакомлюсь 
с представительницей 
целой трудовой династии.

—  Какие  задачи  решает 
отдел? Основные направления 
работы отдела? 

—  Особенность   работы  в 
ОПР  заключается  в  том, 
что  часто  задания  касаются 
сфер  деятельности  (например, 
лесопользования,   энергетики, 
производства,  экологии  и  дру-
гие),  в  которых  ты  не  «спец». 
И здесь нужны качества, позво-
ляющие  не  бояться  ново-
го,  взяться  за  дело  и  довести 
его  до  финала,  разобраться 
в деталях, быть неравнодушным 
к  тому,  что  делаешь.  Хотя  эти 
качества важны в любом деле.

Когда  дети,  родственники, 
и  даже  коллеги,  спрашивают 
кем  мы  работаем  и  чем  зани-
маемся,  то  ответить  одним-дву-
мя  словами  не  получается,  тре-
буются  развернутые  пояснения 
с  примерами.  При  этом  наша 
роль  в  том  или  ином  мероприя-
тии  может  варьироваться 
от  архивариуса  до  помощника 
директора либо президента.

Основные  направления  дея-
тельности  отдела  —  это  раз-
работка  стратегий  разви-
тия  предприятия,  разработка 
экономического  обоснова-
ния  и  оценка  эффективности 

инвести ционных  проектов,  ана-
лиз  информации  о  конкурен-
тах,  отслеживание  мер  государ-
ственной  поддержки  и  в  ряде 
случаев  организация  рабо-
ты  по  их  получению,  подготов-
ка  докладов,  аналитических 
и  презентационных  материа-
лов,  отражающих  деятельность 
предприятия  и  проблемы,  под-
готовка ответов на запросы раз-
личных министерств и ведомств 
по  направлениям  и  вопросам 
деятельности  отдела.  Также 
нас  привлекают  на  подготов-
ку  информации  о  деятельности 
предприятия  в  рамках  актуа-

лизации  корпоративного  сайта, 
издания  информационных  поли-
графических материалов о пред-
приятии,  к  подготовке  ставшей 
традиционной  экологической 
конференции. 

—  Проекты,  над  которы-
ми  работали  или  работаете? 
В каких принимали участие? 

—  За  последнее  время  ОПР 
принимал  участие  в  мероприя-
тиях, направленных на решение 
вопросов,  связанных  с  пошли-
нами,  получением  субсидий, 
увеличения  допустимой  массы 
транспортных  средств,  оценке 
углеродного следа и других.

—  Как  можно  отследить 
результативность  или  эффек-
тивность работы отдела? 

—  Эффективность  работы 
отдела  можно  определить,  оце-
нив,  востребованы  ли  услу-
ги  отдела  для  руководителей 
предприятия,  других  структур-
ных подразделений. Отвечу так, 
жалоб на дефицит работы у нас 
нет.

Желаем АО «Соликамскбум-
пром»  и  отделу  перспектив-
ного  развития,  в  его  составе, 
процветания! 

Светлана Мельникова
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Анна Васильевна ПОПОВА,  
размольщик, БП №3:

— На портале зарегистрировалась одной из первых. Было инте-
ресно узнать о новых возможностях, открывающихся вместе 
с порталом. Можно получать информацию своевременно, это 
очень удобно. Не надо идти в табельную и задавать уточняющие 
вопросы. Участвовала в розыгрыше — отвечала на все вопросы. 
Очень приятно получать подарки!

Сергей Владимирович ЛЕБЕДЕВ,  
слесарь-ремонтник, БП №2:

— Зарегистрировался сразу. Удобно получать расчётные листы. 
Интерфейс понятный. Есть пожелание разработчикам — нужны 
уведомления от приложения, чтобы напомнить пользователям 
о чём-то важном или сообщить о новой информации. Был прият-
но удивлён новостью, что выиграл приз. Буду участвовать 
и в дальнейших конкурсах. Спасибо всем, кто участвовал в соз-
дании портала!

 Здоровье Фото-новость

МОЁ ЗДОРОВЬЕ — 
МОЁ ПРАВО

ПЕРВОПРЕЛЬСКИЙ 
РОЗЫГРЫШ

С 1 апреля в России старто-
вала  Неделя  продвижения  здо-
рового образа жизни. В преддве-
рии Дня здоровья — 7 апреля, 
мы  встретились  с  убеждённым 
сторонником  здорового  образа 
жизни,  активистом  молодёж-
ного  объединения  «Бумеранг», 
инженером  по  лесозаготовкам 
ОЛЗ — Михаилом Евгеньеви-
чем Щёткиным.

—  Что для Вас значит здо-
ровый образ жизни?

—  Лично  для  меня, 
ЗОЖ — это жизнь без вредных 
привычек.  Это  оздоровление 
организма  путём  соблюдения 
режима  дня,  сбалансирован-
ного  питания  и  двигательной 
активности,  а  конкретно  — 
занятия  физкультурой.  Важно 
и психологическое здоровье — 
нервная  система  тоже  требует 
внимания, как и питание, физи-
ческая активность.

—  Откуда  взялось  такое 
чёткое понимание?

—  Я  думаю,  что  в  первую 
очередь  —  это  заслуга  и  при-
мер  родителей.  Сколько  себя 
помню,  они  всегда  на  ЗОЖ. 
Одни  из  ярких  воспомина-
ний детства — это совместные 
походы  на  природу.  Несколько 
дней в палатках в лесу, на реке. 
Тут  тебе  и  свежий  воздух, 
и  закаливание,  и  физическая 
активность,  и  единение  с  при-
родой.  Ну,  и  плюс  —  окруже-
ние, друзья. Всё время во что-то 
играли,  чем-то  занимались  — 
бегали, соревновались. 

—  Спорт  —  это  норма 
жизни?

—  Спорт  всегда  присут-
ствовал в моей жизни: в школе, 
институте,  армии  и  сейчас  — 
занимаюсь бегом, хожу в спорт-
зал.  Устроившись  на  работу 
в  АО  «Соликамскбумпром», 
пришёл  поучаствовать  в  кор-
поративном  спортивном  меро-
приятии  —  да  так  и  затянуло. 
Теперь  участвую  в  спортив-
ных  соревнованиях  за  команду 
Соликамскбумпрома. 

—  Вы  —  постоянный 
участник  субботних  забегов 
5  вёрст  в  Калинников-парке. 
Часто  вижу  в  соцсетях  ваши 
посты с различных спортивных 
мероприятий.  Бег  для  Вас  — 
это хобби или нечто большее?

—  Сначала  было  хобби, 
но  помимо  удовольствия 
от  занятий  спортом,  с  некото-
рых пор у меня появилась опре-
делённая  цель  —  выполнить 
норматив по бегу. Пока оставлю 

в  секрете  протяжённость  дис-
танции, но как только… Обяза-
тельно поделюсь информацией.  
Сейчас  всё  свободное  время 
уходит  на  подготовку:  бегаю 
с тренером, занимаюсь на тре-
нажёрах  —  сила  и  выносли-
вость немаловажны для скоро-
сти. Всё по-серьёзному.

—  Быстрее,  выше,  силь-
нее — девиз спортивных состя-
заний.  Расскажите  о  своих 
достижениях.

—  Про  «быстрее»:  2  марта 
стал  вторым  в  абсолютном 
зачёте в забеге на Ветлан. 7 км 
за  40  минут.  Про  «выше»: 
17  февраля  забежали 
на Полюд — 8 км за 50 минут. 
Про  «сильнее»:  в  прошедшее 
воскресенье  поставил  личный 
рекорд — пробежал 21 км.

—  Ваши пожелания нашим 
читателям  накануне  Дня 
здоровья?

—  Будьте  здоровыми  — 
ведите  здоровый  образ  жизни. 
Прививайте полезные привычки 
постепенно. Пейте больше воды, 
затем  начните  утром  делать 
зарядку … Если решите заняться 
бегом  или  ходьбой  —  пра-
вильно оцените свои возможно-
сти, начинать нужно постепенно, 
чтобы  физкультура  приносила 
вам  удовольствие.  Со  време-
нем вы начнёте чувствовать себя 
лучше,  спокойнее,  и  сможете 
достичь  целей,  которые  раньше 
казались недостижимыми. 

Светлана Мельникова

Мы  благодарим  всех,  кто 
зарегистрировался  на  корпо-
ративном  портале  предприя-
тия,  поздравляем  победителей 

и  сообщаем,  что  это  розыгрыш 
не  последний.  Заходите  в  пор-
тал,  будьте  в  курсе  всех  акту-
альных событий предприятия. 

Информация предоставлена  
отделом 

по связям с общественностью 
АО «Соликамскбумпром» 

По исследованиям 
Всероссийского 
центра исследований 
общественного 
мнения, 97 % россиян 
предпринимают попытки 
поддерживать здоровый 
образ жизни. В обществе 
постепенно формируется 
мода на ЗОЖ, лидером 
которой в России 
становится молодёжь.

У нас прошёл розыгрыш и это НЕ розыгрыш! В понедельник, 1 апреля, состоялось 
торжественное вручение призов по итогам блиц-опроса среди активных пользователей 
корпоративного портала АО «Соликамскбумпром».

Самые активные пользователи портала

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Знакомьтесь — счастливые 
обладатели ценных подарков 
от АО «Соликамскбумпром»: 
Н.С. Бухаринов, ОТПСиР
Н.В. Добрынина, поликлиника
В.А. Нассонов, БП №2
Л.Н. Юдочкина, ОТО
Н.В. Быданова, БП №2
Ю.А. Меньшикова, ОЭАиП
М.А. Баранова, ЧДОУ «ЦРР 
«Соликамскбумпром»
С.В. Лебедев, БП №2
К.М. Синогач, БП №2
А.В. Попова, БП №3
Т.А.Турушева, ОИТ
Д.С. Бирин, БП №3
Т.В. Тухватулина, ЦОП
А.В. Белоножкин, КВУ
П.А. Жунёв, БП №3
Д.В. Паньков, ДПУ

ЗДОРОВЫЕ ЦИФРЫ

10 000 ШАГОВ 
в день

500 ГРАММ  
сырых овощей и фруктов 
в день

19-25  
оптимальный индекс 
массы тела

НИЖЕ 5 ММОЛЬ/Л 
общий холестерин

НЕ ВЫШЕ 

140/90  
артериальное давление
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 Территория культуры

ВСЯ ЖИЗНЬ В СПЕКТАКЛЕ 

На  спектакле  театра-студии 
«Перемена»  «Кому нужна золо-
тая  рыбка?»  снова  нет  свобод-
ных  мест.  Маленькие  зрители 
из  детского  сада  в  полном  вос-
торге.  Вокруг  них  разворачива-
ется завораживающее действие. 
Тут  и  Золотая  рыбка  в  бурном 
море,  и  водят  хороводы  сказоч-
ные  персонажи.  Юные  актёры 
умело  увлекают  за  собой  зри-
телей,  и  дошколята  с  удо-
вольствием  участвуют  во  всех 
действиях.

В  самом  «сердце»  спек-
такля  заложена  идея  добра. 
И  постепенно,  ненавязчиво, 
вместе  с  остальными  зрите-
лями  чувствуешь,  как  она  про-
никает в тебя. Вот она — фило-
софия  театра  и  режиссёра 
Евстолии  Григорьевны  Пыль-
ской.  Как  же  приятно  видеть, 
что  сварливая,  жадная  старуха 
поняла,  что  не  в  деньгах  сча-
стье, а доброта и дружба важнее 
богатства. 

После спектакля спешу пооб-
щаться  с  молодыми  актёрами. 
Уникальность  «Перемены»  ещё 
и  в  том,  что  ребята  принимают 
самое активное участие в созда-
нии сценария. 

—  Мы  читаем  произведе-
ние,  находим  основную  мысль. 
Потом делимся на группы и при-
думываем  идеи.  В  первую  оче-
редь,  нас  вдохновляет  на  это 
Евстолия Григорьевна, — пояс-
няют юные артисты. — А когда 
мы  видим  горящие  глаза  взрос-
лых  и  детей  на  спектаклях,  нам 
хочется  ещё  больше  работать 
над своей ролью, сделать поста-
новки более интересными. 

—  Ребята не просто читают, 
а  пытаются  понять  произ-
ведение,  —  высказывается 

режиссёр.  —  На  занятиях 
они делятся своими идеями, мно-
гие из которых мы берём в спек-
такли.  Это очень важно. 

Самое  главное  —  надо 
вжиться  в  образ.  А  вжиться 
в роль помогает режиссёр. 

—  Роли  мы  тоже  подбираем 
в  процессе  работы,  пробуем 
играть разные, — рассказывает 
актриса  Ксения  Андреева.  — 
Мы  играли  спектакль  «Вместе 
навсегда».  Это  история  о  под-
ростках, о первой любви. Прихо-
дилось раз за разом проигрывать 
ситуацию,  учиться  чувствовать 
и  слышать  себя.  Только  тогда 
ты  будешь  попадать  зрителю 
в самое сердце. 

Взаимопомощь  и  взаимовы-
ручка  —  эти  слова  для  переме-
новцев не пустой звук. Младший 
и  старший  состав  театра  часто 
участвуют  в  спектаклях  друг 
друга, и это делает выступления 
более интересными и живыми. 

— Это взаимодействие, кото-
рое  нас  сплачивает,  —  гово-
рят  ребята.  —  Мы  помогаем 
друг другу с разработкой сцена-
рия, на концертах — с переоде-
ванием  и  выходом.  Мы  —  одна 
большая дружная семья.

—  Какое  бы  место  «Пере-
мена»  не  получила,  со  всех, 
без  исключения,  фестивалей 
мы  привозим  диплом  в  номина-
ции  «Актёрский  ансамбль»,  — 
подтверждает  руководитель 
театра.  —  Этот  диплом  дают 
за  взаимовыручку  и  «взаимоза-
жигание» в коллективе.

Жизнь в театре так увлекает, 
что многие воспитанники студии 
собираются связать свою жизнь 
актёрской профессией.

—  Многие  из  нас  серьёзно 
готовятся  к  поступлению 
в  ВУЗы.  Хотим  стать  актёрами, 
режиссёрами,  критиками,  дра-
матургами,  —  наперебой  гово-
рят  ребята.  —  Евстолия  Гри-
горьевна  и  педагоги  очень  нам 
в этом помогают.

В  студии  ребята  обучаются 
танцу и вокалу под руководством 
опытных  и  талантливых  педаго-
гов  —  Светланы  Васильевны 
Лужбиной, Ирины Викторовны 
Андреевой  и  Анны  Владими-
ровны  Михайловой.  Эти  заня-
тия  помогают  проявлять  свои 
чувства  и  артистизм  на  сцене, 
быть более пластичными, делать 
спектакли более яркими.

Совсем  скоро  ребята  по едут 
на  престижный  Междуна-
родный  театральный  фести-
валь,  который  будет  проходить 
острове  Ольхон  на  Байкале. 
Из  России  туда  приглаша-
ются  всего  2–3  коллектива, 
в  надежде,  что  их  спектакли 
станут  образцом  русского  теа-
тра. Пожелаем нашей любимой 
Перемене  творческих  успехов 
и новых побед!

Екатерина Клышникова 

Всю театральную неделю на малой сцене ДК «Бумажник» шли спектакли для 
больших и маленьких. Здесь можно было ощутить волшебство театра, перенестись 
в другой мир, почувствовать разные эмоции. И как же юные актёры это делают? 
Как любой спектакль превращают в праздник для маленьких, а взрослых заставляют 
одновременно радоваться и задуматься о серьёзных смыслах?  

СВЕТИ ВСЕГДА!
Удивительная, талантливая, открытая 
и выразительная — это всё про нашу Лизу. 
Елизавета Попова, воспитанница подготовительной 
к школе группы детского сада № 45 ЧДОУ 
«ЦРР «Соликамскбумпром» стала призёром краевого 
конкурса чтецов. 

В  конце  февраля  в  Соли-
камске  прошёл  краевой  кон-
курс  «Светлячок».  Это  один 
из  самых  масштабных  конкур-
сов  на  территории  Пермского 
края,  нацеленный  на  популя-
ризацию  русского  слова,  рус-
ского  языка,  как  основы  госу-
дарственности,  исторического 
и культурного наследия.

География  участников  очень 
широка. В этом году 74 ребёнка 
представляли  девять  терри-
торий  Пермского  края.  Среди 
них  —  городские  округа  Алек-
сандровска,  Гайнов,  Кизела, 
Нытвы,  Соликамска,  Перм-
ский  муниципальный  округ, 
города Чайковский и Оханск.

Конкурс  проходил  по  номи-
нациям  «Семья»  и  «Стихи 
на произвольную тему». 

В  исполнении  Елизаветы 
прозвучало  забавное  стихот-
ворение  Татьяны  Гусаровой 
«Папа  сходил  в  садик».  Лиза 
произвела  большое  впечатле-
ние  на  всех  зрителей  и  жюри 

конкурса  артистичностью, 
выразительностью исполнения, 
пониманием  и  умением  доне-
сти идею стихотворения.

Достойное  выступление! 
Гордимся,  радуемся  за  нашу 
воспитанницу!  Желаем  ей 
дальнейших побед!

Татьяна Калинина

ПОРА ОЗДОРОВЛЕНИЯ
После пандемии мы стали чаще отдыхать 
в профилактории завода «Урал».  2 апреля 
закончилась первая, в этом году, смена 
оздоровления ветеранов-бумажников. 

В  этот  весенний  заезд 
и  я  попала,  чему  была  очень 
рада.  Раньше  я  тоже  отды-
хала  в  этом  профилактории, 
но  это  было  больше  десяти 
лет назад. Смены в конце лета 
меня  не  устраивали  —  работа 
на огороде не ждёт, да и за лес-
ными ягодами хочется походить. 
А  вот  март,  по  моему  мнению, 
самый удобный месяц для оздо-
ровления.  И  даже  огромные 
лужи  перед  профилакторием 
не смогли меня остановить.  

Здание   профилактория  — 
современное,  с  хорошим  качес-
твенным ремонтом. Со стороны 
коллектива  профилактория  мы 

видели только хорошее отноше-
ние:  все  были  внимательными, 
гостеприимными, вежливыми. 

Массаж,  физиопроцедуры, 
теплолечение,  водные  проце-
дуры,  ингаляция  —  из  одного 
кабинета  в  другой,  время  про-
летает  быстро.  Кроме  про-
цедур,  входящих  в  перечень 
путёвки, есть и платные услуги. 
Одну такую я решила попробо-
вать — кедровую бочку. 

А  чтобы  после  процедур 
мы  могли  отдохнуть,  в  этом 
году  нам  предоставили  места 
в  комнатах.  Самый  прият-
ный  момент  —  вкусный  обед. 
От  одного  вида  красиво  сер-
вированного  стола  уже  разы-
грывался  аппетит.  Наша  чет-
вёрка и в обед сидела за одним 
столом.  Очень  приятное 
времяпровождение. 

Всем  собирающимся  отдох-
нуть  по  курсовке  желаю 
такого  же  приятного  отдыха. 
Хочется  выразить  огромную 
благодарность  администра-
ции  АО  «Соликамскбумпром» 
за заботу о ветеранах!

Марина Сергеева 

 ЧДОУ

 Бумажники отдыхают
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Ответственность за содержание рекламы несёт рекламодатель.

Традиционный вечер-отчёт «Играй, театр» — 30 марта 2024 г.

ПРИГЛАШАЕМ!

Любимые наши зрители! 
Театр-студия «Перемена» 
ждёт вас на спектакле
«Мой дедушка Вишня»
9 апреля в 18:00 ч..

Звоните, приходите!  
Будем рады встрече!

Тел. 4-75-44


